
证券简称：莱特光电                                      证券代码：688150 

陕西莱特光电材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-023 

投资者关

系活动类

别 

☐特定对象调研          ☐分析师会议          ☐媒体采访 

 业绩说明会            ☐新闻发布会          ☐路演活动 

☐现场参观              ☐电话会议          ☐其他 

参与单位
名称及人
员姓名 

线上参与公司 2024 年第三季度业绩说明会的投资者 

会议时间 2024 年 11 月 12 日 15:00-16:00 

会议地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司

接待人员
姓名 

董事长、总经理：王亚龙先生        董事会秘书：潘香婷女士  

副总经理：孙占义先生              财务总监：陈凤侠女士  

研发总工程师：冯震先生            独立董事：于璐瑶女士 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

问题 1：AR 眼镜行业对公司产品的需求大吗？ 

    答:尊敬的投资者，您好！OLED 凭借出色的显示效果、轻薄便携、快速响应、低功

耗、柔性可弯曲等优异的显示特性，已成为 AR 眼镜显示技术的重要选择之一。目前公

司有多款 OLED 发光材料产品在硅基 OLED 客户端验证测试，进展良好。随着 AR 智能

眼镜市场规模增长，这将直接促使对 OLED 材料的需求相应增加，对于公司业务发展具

有积极的影响。感谢您的关注！ 

问题 2：董事长您好，公司现在能批量出货有订单的材料有哪几种？ 

答:尊敬的投资者，您好！公司 OLED 终端材料持续批量供货头部客户并重点布局

了红、绿、蓝三色发光功能材料（Prime 材料）、主体材料（Host 材料）及掺杂材料（Dopant

材料），其中 Red Prime 材料及 Green Host 材料稳定量产供应；新产品 Red Host 材料通

过客户量产测试，Green Prime 材料及蓝光系列材料在客户端验证测试中。公司产品实

现系列化、多样化发展，产品竞争力不断提升，为公司业务持续发展打下良好的基础。

感谢您的关注！ 



问题 3：对 OLED 未来的市场应用情况怎么看？未来 OLED 屏幕会应用在哪些行业？ 

答:尊敬的投资者，您好！OLED 作为新型显示技术，凭借卓越的性能优势，市场应

用前景广阔。在智能手机领域，OLED 已成为主流显示技术，渗透率持续提升，折叠屏

手机以及 AI 技术的发展对显示产品的赋能效应逐渐显现，并有望推动终端换机需求增

长。与此同时，OLED 正在加速渗透至平板电脑、笔记本等 IT 终端应用领域，苹果、

华为等头部厂商陆续推出搭载 AMOLED 屏幕的平板电脑产品，这将进一步推动 OLED

在中尺寸显示产品的应用。在车载显示领域，随着新能源汽车、自动驾驶、车联网的发

展，AMOLED 以其异形、超宽温域、超宽视角、快速响应等特性，将为车载显示增添

更多应用。在大尺寸显示应用领域，OLED 在电视市场中的占比虽然相对较小，未来随

着 OLED 面板产能的不断提升和成本的下降，具有较大的发展潜力。此外，OLED 技术

在智能穿戴设备、照明、医疗器材等领域也展现出良好的发展前景。感谢您的关注！ 

问题 4：您好！请问公司是否有通过并购或战略合作来扩展业务领域或增强技术实力的

计划？ 

答:尊敬的投资者，您好！公司在立足内生式发展的同时，对外延式发展保持开放态

度，关于是否通过收并购的方式进行业务拓展，需结合公司战略、行业发展、业务协同

等因素综合考虑。如未来有相关计划，公司将严格按照证监会、交易所的相关法律规定

及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

问题 5：请问有没有考虑把宇隆光电合并的计划？ 

答:尊敬的投资者，您好！公司目前没有相关计划。感谢您的关注！ 

问题 6：公司是否认为当前股价反映了公司的内在价值？如果有差异，打算如何向市场

传达其真实价值？谢谢！ 

答:尊敬的投资者，您好！公司股价是市场综合因素的体现，二级市场的涨跌受政策

环境、市场环境、投资者风险偏好等多种因素影响。公司目前生产经营一切良好有序。

公司管理层对公司长期发展有着坚定的信心。此外，管理层自始至终致力于加强公司治

理、优化公司运营、积极发展公司业务，努力提升公司核心竞争力及盈利能力，持续为

股东创造价值，并努力提高市场对公司内在价值的发现和认可。公司也持续加大和资本

市场的沟通力度，积极参与投资者的电话交流与现场调研，通过多种宣传渠道向投资者

传导公司的价值。感谢您的关注！ 

问题 7：首先祝贺莱特光电的三季度营收、净利润、经营性现金流等数据均将上年有大

幅提升，发现公司的研发投入合计仅增加 4.09 个百分点，是因为研发资本化的原因？



还是公司的战略节奏的考虑？谢谢。 

答:尊敬的投资者，您好！2024 年前三季度，公司研发投入 4,385.52 万元，同比增

长 14.59%。公司研发投入均按照《企业会计准则》相关要求进行了费用化处理。公司

秉持“客户需求为导向，技术创新为驱动”的经营理念，通过持续、稳定的研发资源投入，

在 OLED 终端材料领域形成了领先于业内的研发及技术优势。同时，公司在努力保证研

发投入质量的同时，加强成本管控、提高研发效率，保持技术创新和产品竞争力。感谢

您的关注！ 

是否涉及

应当披露

重大信息 

否 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2024 年 11 月 12 日 

 

 

 


